

INFORMADOR.MX

ALLÁ EN
LA FUENTE



IDEAS

Primer acto. El Gobierno de Jalisco le paga 14.6 millones de pesos en marzo de este año a Fitch Ratings, Moody's y HR Ratings para que califiquen la deuda estatal.

Segundo acto: El Gobierno del Estado presume "finanzas sanas" y excelente calificación crediticia, y se endeuda a finales de mayo con seis mil 200 millones de pesos.

Tercer acto: pese a la megadeuda, Fitch Ratings mejora la perspectiva de la calificación crediticia para las finanzas de Jalisco.

¿Cómo se llamó la obra? Negocio redondo.